
Frau Jahn stellt Herrn Grunewald, den Projektleiter der Maßnahme und Herrn Bremer und 

Herrn Bassenge vom Büro ABJ Architekten Hamburg, vor. Diese stellen die aktuelle Planung 

vor und beantworten Fragen der Ausschussmitglieder. 

 

Es schließt sich eine rege Diskussion an. Es werden Fragen zur Preisentwicklung, recyclebare 

Baumaterialien, Standort der Sporthalle, Parkplatzsituation, Projektplanungsstufen, Kosten-

umfang und bisherige Kosten der Maßnahme aus dem Ausschuss beantwortet. 

 

 

Beschluss: 

 

1. Der Planung für den Neubau der Dreifeld-Sporthalle an der Freiherr-vom-Stein-Schule 

wird zugestimmt. 

2. Die Verwaltung wird beauftragt, vorbehaltlich der Bereitstellung der erforderlichen F i-

nanzmittel im Haushalt die Baumaßnahme umzusetzen (Baubeschluss). 

 

 

Endg. Entsch. Stelle: Ratsversammlung 

 

 


